



La Ville de Paris partenaire du Plan Urgences de l'AP-HP

L'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris a engagé aujourd'hui une « Stratégie globale d'amélioration des Urgences », qui sera l'un des axes forts de son plan stratégique 2015-2019.

La Maire de Paris Anne Hidalgo accueille avec satisfaction les mesures proposées dans ce plan Urgences de l'AP-HP. Partageant l'idée que les urgences constituent « la quintessence du service public hospitalier », Anne Hidalgo s'est engagée, lors des dernières élections municipales auprès des Parisiens, à accompagner l'AP-HP et ses services sur l'objectif d'une division par deux du temps d'attente aux urgences. Elle se réjouit donc que ce plan reprenne cet objectif ambitieux et s'accompagne de nombreuses mesures à même d'améliorer nettement la qualité de ce service public, « dernier rempart » si essentiel pour chacun d'entre nous.

La Ville de Paris sera un partenaire vigilant de la mise en place de ce plan en agissant notamment sur l'amont des urgences en travaillant avec tous les acteurs à une meilleure prise en charge des consultations non programmées et en développant le soutien à l'installation des médecins en secteur 1 à Paris.

La Ville de Paris soutiendra également l'AP-HP pour effectuer les transformations architecturales nécessaires dans les services qui ne sont plus adaptés aux flux de patients qu'ils accueillent.

Ces améliorations se feront avec les personnels et la communauté médicale dont on ne salue jamais assez l'engagement quotidien au service de la santé de tous et toutes.

Contact presse :

Quitterie Lemasson - mairiedeparis.servicedepresse@paris.fr - 01.42.76.49.61